



AirCampus: Kardiologie

Eva Szabo im Gespräch mit Andreas Zirlik, dem Leiter der klinischen Abteilung für Kardiologie an der Med Uni Graz.

Den Immunzellen auf der Spur

Seit Oktober 2018 leitet Univ.-Prof. Dr. Andreas Zirlik als Universitätsprofessor für das Fach "Kardiologie" die klinische Abteilung für Kardiologie an der Medizinischen Universität Graz. Im Gespräch mit dem AirCampus spricht er über sein Fachgebiet und seine Ziele.

Zum Beitrag zum Nachhören geht es hier.

Wednesday, 08. May 2019